

Liebe Mitglieder,

nach der Frühjahrsbestellung wollen wir Ihnen einige Informationen und vor allem das neue Verrechnungssatzheft zukommen lassen. Leider hat sich der Druck durch mehrere, notwendige Korrekturläufe verzögert. Wir danken allen Werbepartnern für die Unterstützung!

Jahreshauptversammlung 2016:

Am 04.02.2016 um 13:30 Uhr hatten wir zu unserer Mitgliederversammlung eingeladen. Die Versammlung war mit 160 Mitgliedern und Gästen gut besucht und wurde vom

1. Vorsitzenden, Joachim Strampe, um 13:45 Uhr eröffnet. Nach Geschäfts-, Kassen- und Kassenprüfbericht wurden Vorstand und Geschäftsführung einstimmig entlastet.

Die zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder wurden ebenfalls einstimmig bestätigt. Eine Veränderung gab es aber dennoch. Thomas Jähn stand nach fünfzehnjähriger Mitarbeit im Gesamtvorstand nicht wieder zur Wahl und wurde mit großem Dank für die geleistete Arbeit vom 1. Vorsitzenden verabschiedet. Für diesen Posten hat sich Johannes - Bernhard Hoppe aus Wriedel vorgestellt und wurde einstimmig gewählt. Neuer Kassenprüfer wurde Achim Drangmeister. Kassenvoranschlag und auch die vorgeschlagenen Veränderungen der Verrechnungssätze wurden ebenfalls einstimmig bestätigt. Der humorvolle Vortrag von Elke Pelz-Thaller wurde begeistert angenommen. Ein ausführlicher Bericht ist auf unserer Internetseite eingestellt.

f Jetzt auch bei Facebook:

Seit Ende Februar sind wir auch mit einer eigenen Seite bei Facebook zu finden. Die Seite wird sehr gut angenommen und von Iris Freiberg und Jan - Hendrik Wiese betreut.

Betriebshilfe:

Wir suchen immer noch Landwirte mit freien Kapazitäten, die wir als Betriebshelfer in unseren Mitgliedsbetrieben einsetzen können.

Ab dem 01.09. bis zum 21.07.2017 haben wir Marten Eggers aus Grabau fest als Betriebshelfer angestellt. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

Personal im Maschinenring:



Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass unsere langjährige Mitarbeiterin Claudia Hinrichs uns zum 30.06.2016 verlässt. Frau Hinrichs wollte gerne ganztags arbeiten, was wir ihr zurzeit nicht bieten können. An dieser Stelle möchten wir uns für die

langjährige, gute Zusammenarbeit bedanken und wünschen ihr viel Glück und Erfolg an ihrem neuen Arbeitsplatz.

Derzeit ist nicht geplant, die Stelle wieder neu zu besetzen. Wir hoffen, durch eine Erhöhung der Stunden bei unseren Teilzeitkräften und durch den Einsatz effizienterer Software die Lücke, die Frau Hinrichs hinterlässt, zu kompensieren.

Flächenaufnahme Zuckerrüben:

Die Flächenaufnahme für die Zuckerrübenabfuhrplanung steht an. Wie schon von Nordzucker mitgeteilt, sollen Sie ihre Flächen und die Abfuhrwege selbst einzeichnen.

Bei der Einzeichnung der Abfuhrwege denken Sie bitte an die höchstmögliche Schonung der Wirtschaftswege. Sollten Sie mit der Erfassung ihrer Rübenschläge Probleme haben, helfen wir Ihnen gerne weiter. Die Rübemäuse werden wieder in drei bis vier Runden durch ihr Gebiet fahren. Hier die Orte für den Start der Frühlieferung:

Maus Willmann I:	Wessenstedt
Maus Willmann II:	Hanstedt II
Maus Besenthal:	Bohlsen
Maus Bösche:	Region Wittingen

Klärschlamm, HTK, Champost, Substrat:



Im Bereich der **Kläranlage Ebstorf** suchen wir noch **Flächen für die Klärschlammverwertung**. Nach wie vor vermitteln wir ihnen organische Nährstoffe. Vertragsware muss kontinuierlich abgenommen werden, geeignete Flächen, die bei jeder Witterung angefahren werden können, müssen vorhanden sein. Denken Sie auch an die Abdeckpflicht. Wir können ihnen **HTK aus deutscher Herkunft derzeit für 21,00 €/t** anbieten. Bei unseren Stammkunden haben wir den Bedarf für dieses Jahr bereits abgefragt. Wir hätten aber noch darüber hinaus Ware zur Verfügung. Melden Sie sich bitte im Büro!

Tag des offenen Hofes am 12.06. in Bargdorf:

Die Veränderungen in der Landwirtschaft, insbesondere die Ungewissheit, was Umfang und Bedeutung des Zuckerrübenanbaus betrifft, stellen auch unsere gewohnten Arbeitsabläufe hier im Büro infrage. So suchen wir im Moment nach

Möglichkeiten der Vereinfachung, um die steigenden Verwaltungsvorschriften Daten zu sichern und alte Dokumente verfügbar zu halten, zu erfüllen. Gleichzeitig sprechen wir mit unseren Kollegen, um gute Ideen auch in unserer Ringarbeit nutzen zu können. Dazu gehören auch pfiffige Angebote, zum Beispiel Apps und dergleichen. Gemeinsam mit dem Vorstand diskutieren wir dann auch konkrete Vorschläge, ob diese Dienste für Sie als Betrieb im unserem Maschinenring sinnvoll sein können. Eine gute Gelegenheit zu diesem Thema ins Gespräch zu kommen, ist der Tag des offenen Hofes im Juni! Wir werden gemeinsam mit den Lohnunternehmen aus der Region, Daniel Brunhöber aus Steddorf und Sebastian Wilken aus Bargdorf, unseren Maschinenring präsentieren.

Wir konnten für diesen Tag die Firma AIBOTIX gewinnen, die live an unserem Stand die Einsatzmöglichkeiten von Drohnen, auch in der Landwirtschaft, aufzeigen wird. Für Interessierte wird es auch die Möglichkeit geben, selber zum Pilot zu werden.

Schauen Sie gerne mal vorbei!

Zu guter Letzt möchten wir uns noch bei unseren neuen Rahmenvertragspartnern „Stern Partner“ für die Marke Mercedes und „B & K“ für die Marken BMW und Mini für die Unterstützung dieses Rundschreibens bedanken.
Bitte beachten Sie die Beilagen!

Das Büro ist zwischen 7:30 und 17:00 Uhr für Sie erreichbar. Darüber hinaus ist zu den Saisonzeiten die Erreichbarkeit über die Anrufweberschaltung gesichert.

Ihr *MR Team*